✓ Por el momento, diputados de Morena y aliados no prevén un fondo para víctimas de Acapulco en el PEF 2024

LOCAL Richards Local News D about 23 hours ago REPORT

Morena y sus aliados esperarán hasta que el gobierno federal determine cuál será el costo de la reconstrucción, para proponer un presupuesto que ayude a los vecinos. víctimas de guerreropor el paso de Huracán Otisafirmó el coordinador de la cereza, Ignacio Mier.

"El dictamen se está preparando, la Comisión de Presupuesto está trabajando en ello, hay que esperar a que se determine con precisión cuál será el costo de la reconstrucción, no solo para la reparación de los servicios públicos, que tiene disponibilidad y suficiencia presupuestaria de tanto del gobierno de la República como de los organismos responsables", comentó.

En conferencia de prensa, dijo que "el gobierno mexicano tiene presupuesto suficiente para la reconstrucción de acapulcoy los instrumentos se utilizarán, como ya se anunció hoy, también para lo que son inversiones privadas, a través de Nafin y Banobras".

"En cuanto a infraestructura, la Secretaría de Desarrollo Urbano y Territorial también tiene suficiencia presupuestaria, ni hablar de la Secretaría de Bienestar, para atender la urgencia que tiene la población, en relación a ingresos que garanticen en los próximos meses, la suficiencia económica para poder para superar esta situación, afirmó Mier.